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令和４年度第12回 教育委員会会議 会議録 

１ 日 時 令和４年10月６日（木）９：30～９：37 

２ 場 所 教育委員会会議室 ハーバーセンター４階 

３ 出席者 ＜教育委員会＞ 

      長田教育長 

      正司委員 梶木委員 今井委員 山下委員 本田委員 

      ＜事務局＞ 

      高田事務局長兼教育次長 芝田教育次長 工藤総務部長 

      竹森学校支援部長 羽田野学校計画担当部長 

      山根学校教育部長 田尾教科指導担当部長 

      河野児童生徒担当部長 山下総合教育センター所長 

      濱田地区統括官 松本地区統括官 

４ 欠席者 なし 

５ 傍聴者 ０名（一般０名・報道０名／報道０社） 

６ 会議内容 

 

（長田教育長） 

 おはようございます。それでは、ただいまから教育委員会会議を始めます。 

 本日は議案３件、協議事項が３件、報告事項が２件です。 

 まず、非公開事項について、お諮りをいたします。 

 このうち、教第36号議案、協議事項36、報告事項２につきましては、教育委員会会議規

則第10条第１項第２号の規定により、職員の人事に関すること。教第34号議案につきまし

ては、同項第３号の規定により、長の作成する議会の議案に関すること。教第35号議案、

協議事項21、報告事項１につきましては、同項第６号の規定により、会議を公開すること

により、教育行政の公正かつ適正な運営に著しい支障が生じるおそれのある事項であって、

非公開とすることが適当であると認められるものに、それぞれ該当すると思われますので、

非公開としてはどうかと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（賛同） 

 

（長田教育長） 

 ありがとうございます。それでは、以上申し上げました議案、協議事項、報告事項につ

きましては、非公開といたします。 

 

 協議事項１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
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（長田教育長） 

 それでは、まず協議事項１、新型コロナウイルス感染症対策についてです。 

 説明をお願いします。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 失礼します。資料ですが、10月２日時点における感染者数の推移についての報告になり

ます。先月、９月ですが、１か月に報告された感染者数は3,915名となっております。そ

のうち、感染者数の７割以上が９月前半、15日までの報告でありまして、それ以降は感染

者の報告、一時に比べれば、徐々に少なくなってきているという状況であります。 

 御説明は以上になります。 

 

（長田教育長） 

 それでは、この件について、御意見はございませんか。 

 どうぞ、今井委員。 

 

（今井委員） 

 説明ありがとうございます。足元では感染者数減少してきているんですけども、今後も

どうなるか分からないということと、あと、この最近すごい温度差が激しくて、ただ教室

は換気も必要だとか例年申し上げていることなんですけども、そのお子さんたちの服装と

か、ちゃんと気温合わして、しっかり何ていうか学校も自由にできるように、また、ひざ

かけとか、ちょっとしたネックウオーマーとか、本当に今そういうのがありますので、そ

ういうものができるだけ柔軟に自由にして、適切なところで授業が受けられるように、ま

た、学校へのお伝えをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

（長田教育長） 

 ありがとうございます。ほかにいかがでしょうか。 

 はい、どうぞ。梶木委員。 

 

（梶木委員） 

 ９月の後半から減ってきているということで、少し安堵しております。学校行事も９月

の後半から様々行われていると思いますけれども、順調に行えたというお話も聞いており

ますが、いかがでしょうか。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 そうですね。学校行事であったり宿泊行事等がありますが、若干やはり影響を受けてい
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るということはありますが、ほとんどがしっかりと行事を終えていると、確認はできてお

ります。 

 

（梶木委員） 

 ありがとうございます。 

 

（長田教育長） 

 最近、学校現場なり保護者の方から、この感染防止対策なり学校の教育活動について、

何か御意見のようなものは寄せられていますでしょうか。特段、目立ったような御意見は

ないですか。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 そうですね。学校から何か対策等について、やはりしっかりと決定をしていただいてお

りますので、余り大きなのはないかと思います。あと、保護者の方、市民の方から落ち着

いたことにもよるかと思うのですが、マスクの着用のことについての問合せ等はありまし

た。 

 

（長田教育長） 

 どうぞ、正司委員。 

 

（正司委員） 

 コロナのことが心配で登校できないという子供たちに関する動向、何か教えていただけ

ればと思いますが。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 感染不安等で登校していない児童数に関しましても、落ち着いてきているという状況で

あります。 

 

（長田教育長） 

 今、総数で100人を切ってるぐらいですか。落ち着いてきている。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 はい。総数でいきますと、今週は100人を切っておりまして、先週も100人を切っており

ました。 

 

（長田教育長） 
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 もちろんそういう方々に対しては、従前からやっているオンラインの学習等々について

は、引き続き対応をしていくという、そういうことでよろしいですね。 

 

（田尾教科指導担当部長） 

 はい。 

 

（長田教育長） 

 ほか、いかがでしょうか。 

 どうぞ。 

 

（山下委員） 

 確認なんですけれども、先ほどのマスクの件ですけれど、今、登下校の際と、あと体育

のときには、どういうふうになっているのかなということをお教えいただきたいと思いま

す。 

 

（美藤学校保健担当課長） 

 運動場等につきましては、やはり体へのリスク、気温等も下がってはきておりますが、

やはりマスクをしての運動というのはリスクがあるということで、外すような指導。同じ

ように登下校についても、指導は変わっておりません。 

 

（山下委員） 

 ありがとうございます。また、社会情勢を見ながら、適宜、各学校園に通知をお願いし

たいと思います。 

 

（長田教育長） 

 大分あれですかね。登下校中についても、大人自身もちょっとずつマスクを外す人が増

えてきて、私も見ていますと、子供も児童生徒も、まあまあマスクを外している子供は増

えていますけど、やっぱりまだしっかりマスクをして登下校している子供も依然として多

いという感じがしますけど、このあたりなかなか難しい。かなりその都度その都度、徹底

はしていますけども、やはり学校での子供たちへの声がけとともに、保護者の方々にも、

これまでもやっているとおり、かなり粘り強く周知をして御協力をいただく、お願いする

という、そういうことで、ぜひ引き続きお願いをしたいなと思います。 

 ほかいかがでしょうか。よろしいですか。 

 今後の方針に係る部分につきましては、後ほど、また非公開の案件の中で御意見をいた

だければと思います。 

 そのほか今日の議題等以外で何か御意見がありましたらお願いしたいと思いますが、よ
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ろしいでしょうか。 

 それでは、また、お気づきの点がありましたら、事務局のほうまで後日でも結構ですの

で、御連絡をお願いしたいと思います。 

 それでは、本日の公開案件は、これで終了といたします。 

 

閉会 ９時37分 


